



Gemeinde
Trubschachen

Lebensqualitäten im Alter

Die Gemeinde Trubschachen ist für Personen aller Bevölkerungsgruppen ein attraktiver Wohn- und Lebensort. Die Heimstandorte in Langnau sind mit dem öffentlichen Verkehr gut und schnell erreichbar. Die Gemeinde ist Mitglied der Genossenschaft Alterssiedlung Trubschachen. Diese bietet günstige Seniorenwohnungen und einen offenen Mittagstisch an.

Der Gemeinnützige Verein organisiert im Winterhalbjahr interessante Seniorennachmittage, das traditionelle Seniorenessen und den beliebten Seniorenausflug.

Pro Senectute ist die umfassende Beratungsstelle im Alter und bietet ein vielfältiges Hilfs- und Beratungsangebot.

**PRO
SENECTUTE**

Pro Senectute



Alterssiedlung



**Gemeinnütziger
Verein**